



GUNMA MIRAI  
SHINKUMI

# ぐんまみらいNEWS

GUNMAMIRAI SHIN-YO KUMIAI

●発行人：みらい俱楽部連合会

●印刷：(有)孔文社印刷



## 年頭のご挨拶

みらい俱楽部連合会

会長 桑原 良夫



あけましておめでとうございます。みらい俱楽部会員のみなさまには、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。前年は「乙巳(きのとみ)」の年回りで、変化を暗示する年ということでしたが、まさにアメリカのトランプ大統領に振り回される1年となりました。

本年は「丙午(ひのえうま)」ということで、一時この年生まれの女性は気性が激しいなどという迷信がはびこりましたが、そんなことはありません。

丙とは太陽のような明るさ、情熱、決断力であり、午は力強く進む象徴です。つまり今年は「エネルギーッシュに力強く進む年」なのです。経済環境の変化に負けず、創意と工夫を凝らして進んでいきましょう。

最低賃金の更なる引き上げは、働く人にとって好ましいことだとは思いますが、それに対応する中小零細の企業のための対策が何も講じられず物価の値上がりなどもじわじわ影響していますが、なんとか頑張っていきましょう。

午にまつわる言葉に「千軍万馬」というものがあります。困ったときには、ぐんまみらい信用組合が「千軍万馬」となってくれることでしょう。更には「無事これ名馬」などとも言います。少しくらい足(あゆみ)が遅くても、格好悪くても怪我無く無事に歩き続けることで名馬となり得るのであります。

会員の皆様にとって、本年がより良き年になりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



## 年頭のご挨拶

ぐんまみらい信用組合

理事長 八高 武



みらい俱楽部会員の皆様には、穏やかで清々しい新春をお迎えの事と謹んでお慶び申し上げます。

「ぐんまみらい信用組合」が誕生し、14回目の新年を迎えることができました。これもひとえにみらい俱楽部の会員皆様のご支援、ご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

さて、2025年を振り返りますと、大阪・関西万博の開催、石破茂内閣が総辞職し自民党の高市早苗氏が第104代の首相に選ばれ、日本で史上初の女性首相となりました。また、戦後80年節目の年となり、全国各地で世界の平和を守る誓いを新たにする式典がさまざま開かれました。

さて、2026年の干支は「丙午(ひのえうま)」です。この年は、「情熱的で強い意志を持ちながら

も激しさや変化を伴う」といった意味合いを持つ年とされています。激しさや変化を伴う日常の出来事も長期的には幸運につながると信じ、健康に留意し、充実した年にしていきたいものです。

今年も取引先に寄り添い、金融支援及び企業の課題・問題を解決することを念頭に置き、更なるコンサルティング機能を発揮し、顧客支援や地域経済の発展に寄与できるよう営業推進態勢の強化に努めて参ります。

会員の皆様には、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

## 尾島ねぷたまつりに参加しました!!

2025年8月14日(木)太田市尾島町の尾島交差点周辺にて尾島ねぷたまつりに当組合役職員総勢45名が参加しました。

このお祭りは、青森県弘前市と太田市との歴史的なつながりから、1986年(昭和61年)に尾島ねぷたまつりが始まりました。太田の夏の夜に浮かび上がる色鮮やかな武者絵の幻想的な美しさは圧巻です！

「ヤーヤドー」の掛け声とともに、十数台のねぷたが会場を練り歩きました。



## 渋川へそ祭りに参加しました!!

2025年9月6日(土)渋川市新町五差路周辺にて第42回渋川へそ祭りの「へそ踊りパレード」に当組合役職員総勢64名が参加しました。

「日本のまんなか渋川へそ祭り」は、渋川が日本列島を円で囲った中心にあることから、昭和59年から開催されているお祭りです。

男性職員のお腹に、当組合の職員が顔の絵を描きました！踊りが始まると、ステップしながら「へそ祭り～それ！」と声を掛けながら行進しました。

ゆかた踊りでは、コンテストで当組合が優勝することができました！応援してくださった皆様、ありがとうございました。



## しんくみの日週間・・・恒例の社会奉仕活動



全国の信用組合で実施している「しんくみの日週間」(毎年9月の第1週)、社会奉仕活動の一環として本年も2025年9月6日(土)に各営業店舗の近隣道路などの清掃活動を実施いたしました。

清掃活動の他にも「しんくみいきいき献血運動」にも参加し、献血センターを利用して献血を行いました。今後も地域貢献に努めてまいります。



## みらい俱楽部連合会ゴルフ大会を盛大に開催!



2025年9月12日(金)伊香保国際カントリークラブにおいて、みらい俱楽部連合会ゴルフ大会が総勢122名参加のもと、盛大に開催されました。あいにくの雨でしたが、大会結果は下記の通りです。

大会運営にあたりご尽力頂いた、みらい俱楽部連合会役員の皆様や、ご参加いただきました皆様には心より感謝申し上げます。

一般の部					レディース・グランドシニアの部				
順位	会員名(みらい俱楽部)	グロス	HC	NET	順位	会員名(みらい俱楽部)	グロス	HC	NET
優勝	小此木 浩(渋川中央)	79	10.7	68.3	優勝	田口 智子(玉村)	79	9.5	69.5
準優勝	齊藤 好男(赤城たちばな)	75	4.7	70.3	準優勝	篠原 敏(大間々・新里)	82	11.8	70.2
3位	萩原 伸明(前橋)	80	9.5	70.5	3位	森田 繁(伊香保)	89	17.8	71.2



## 第2回 みらい俱楽部東群馬・伊勢崎合同コンペ開催!

2025年9月26日(金)桐生カントリークラブにおいて第2回みらい俱楽部東群馬・伊勢崎の合同コンペが盛大に開催されました。

今年から対抗戦というかたちで優勝トロフィーをかけ、上位5名ずつによる団体戦が行われました。今回は僅差でみらい俱楽部伊勢崎が優勝となりました。

当日は天気にも恵まれ秋晴れの空のもと、参加者全員優勝を目指し楽しくプレーする事ができました。



## 第61回 信用組合親善野球大会開催!

2025年9月27日(土)伊勢崎ガスあずまスタジアムにおいて、第61回信用組合親善野球大会が開催されました。当組合野球部(都丸知寿監督)から15名の選手が出場しました。

草津温泉支店の金井淳選手が敢闘賞、東群馬営業部の吉田美優選手・群南支店の石田叶美選手が特別賞に選ばれました。

—優勝—  
群馬県信用組合  
—準優勝—  
ぐんまみらい信用組合  
—第3位—  
あかぎ信用組合



## みらい俱楽部渋川・沼田青年部合同講演会を開催！

2025年10月10日(金)渋川市「ほのぼのDINING」において、みらい俱楽部渋川・沼田エリア青年部合同講演会が開催されました。渋川・沼田エリアでは初めての企画となりました。青年部会員多数ご参加いただき講演会を開催しました。

【講演会】『事業や身の回りにおける相続講話』

第一部 講 師 小鮎法務事務所

行政書士 小鮎 博 氏

テーマ「家族で知っておきたい相続の知識」

第二部 講 師 みかづき法律事務所

弁護士 三本洋樹 氏

テーマ「経営者によくあるお悩み相談」

第一部では、身近な事例で、とても興味深々！相続税って実はこんなに？何か良い方法はないの？



などとても勉強になりました。第二部では、後継者の株式比率をこのような方法で上げていこう！といったよくある悩みなどの解決法を学びました。懇親会も美味しい料理と近隣の先輩後輩やお仲間でシッカリ盛り上がりました！

次回も皆様のご参加をお待ちしております。

## 第3回 群信協グラウンド・ゴルフ大会参加！

2025年10月24日(金)ALSOKぐんま総合スポーツセンター「ふれあいグラウンド」にて、群馬県信用組合協会主催の第3回グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。県内のあかぎ信用組合、群馬県信用組合、ぐんまみらい信用組合から多くの方が参加し、皆様楽しみながら元気にプレーをされていました。

朝は風が吹き少々冷え込んでいましたが、ゲ



ムが始まる頃にはぽかぽか陽気となりました。

球速が早くコントロールも良く、とても良い試合でした。ホールインワンがあると歓声が上がってきました。



大野様 齋藤様 山田様  
金井様 奥屋様 大出様

## みらい俱楽部新田・藪塚 第1回秋祭り盛大に開催！

2025年11月1日(土)新田・藪塚支店駐車場において、第1回みらい俱楽部新田・藪塚青年部主催「第1回秋祭り」が開催されました。

キッチンカーにてクレープ、パスタ、ピザ、ステーキ丼などおいしい食事をいただきながら尾島ねぷた太鼓会と当組合職員合同で太鼓や笛などを披露しました。

ご参加いただきました皆様、お疲れさまでした。次回は2年後に開催予定です。次回も皆様のご参加をお待ちしております。



## みらい俱楽部高林研修懇親旅行へ行つてきました！



2025年11月9日(日)～10日(月)みらい俱楽部高林(平田光則会長)は西伊豆(食と買い物の旅)研修懇親旅行を開催しました。

西伊豆で新鮮な海の幸をたっぷり堪能し、バスいっぱいにお土産を詰め込むほどの買い物も楽しみました。海のない群馬県ではなかなか味わえない貴重な体験を、参加会員全員で満喫できた2日間でした。

## ピーターパンカードの寄付金を「子ども食堂 私家」へ

2025年11月5日(水)ぐんまみらい信用組合は、  
しんくみピーターパンカードの寄付金贈呈式を行  
いました。

しんくみピーターパンカードとは、全国の信用組合と株式会社オリエントコーポレーションとの提携電子マネー一体型カードで、カードご利用額の一部が日本の障がいや難病とたたかっている子供たちやその家族への支援活動、および子供たちの健全育成活動に、さらに世界の病気の子供たちに役立てられています。

この度、ぐんまみらい信用組合では太田市で子ども食堂を運営している「子ども食堂私家(わたくち)」に寄付金を贈呈いたしました。

子ども食堂私家の福島代表より「私たちの子ども食堂は月2回食事の提供を行っています。今後は、お菓子の提供も行っていきたく、そのための調理器具や時短になるような調理備品等の購入に役立てたいです。大切に使用させていただきます。」と感謝のお言葉をいただきました。



# 永年勤続表彰式

2025年11月19日(水)、高崎暢神荘において、「永年勤続表彰式」が行われました。表彰対象者は勤続30年13名、20年6名、10年6名の合計25名が対象となりました。八高理事長より感謝の言葉とともに表彰状が授与され、その後「昼食懇談会」を開催いたしました。

表彰対象者を代表して総社支店岡崎支店長より「伝票の起票もできず何も分からない所から、諸先輩方やお客様、同僚職員、家族に助けられながら、ここまでやってこられたと思っております。関わりのあった人たちに感謝しております。金融環境が年々厳しくなっていき、同期や全体的な職員数が減っていく中で、今日の表彰を迎える事ができたのは表彰者全員、胸を張りたいと思います。これまで、どれだけ貢献できたか分かりませんが、今まで以上、地域貢献・組合への貢献に努力していきたいと思います。」と謝辞を述べ、終始和やかな雰囲気で会を終了いたしました。



## 第52回 みらい俱楽部連合会青年部練成講座開催



令和7年11月13日(木)ホテルグランビュー高崎において第52回みらい俱楽部連合会青年部練成講座が総勢154名参加のもと、盛大に開催されました。

講師：酒ジャーナリスト  
一般社団法人ジャパン・サケ・アソシエーション会長  
葉石かおり 氏



### ～～～練成講座テーマ～～～ コミュニケーションを円滑にする 飲酒のマナー

葉石氏は、古来からお酒はコミュニケーションツールであり、コミュニティや人脈が広がる手法とされていました。

酒席では、座る位置で相手の印象がかわるステインザー効果というものがあります。初めての方と飲む際に、真正面に座ってしまうと共に緊張してしまい、相手に対して反対の意見を持ちやすいというのが心理学的に言われています。横に座ると同じ意見を持ちやすいとされています。もし初めて2人で飲みに行く際は、お隣同士で座れる場所がベスト！また、人間は物体の左側を重視する傾向があるため、親しくしたい相手の左側に座り話をすると良いそうです。聴覚からの情報も左側から入る情報を重要視する傾向が人間にはあるそうです。

お酒は、少量の飲酒でもリスクが上がる病気もあり、高血圧、脂質異常症、脳出血、乳がんなどが挙げられます。反対に、少量の飲酒でリスクが低くなるのは、心筋梗塞や狭心症などの虚血性心疾患、脳梗塞、2型糖尿病など一部の疾患だそうです。お酒は「百薬の長」とよく耳にしましたが、このようなリスクもあることを知りました。

お酒の適量は、日本酒1合、ビール中瓶(500ml)1本、ワイングラス2杯。そして、大事なのは休肝日！休肝日がない人は、ある人に比べて死亡リスクが1.8倍と高くなっています。

もっとたくさん飲んでいる方は、注意してくださいね🍺

お酒を飲む前は、ドクターおすすめの「オイルファースト」が鉄則です。飲む前に油(脂質)を含む料理を食べることがおすすめです。サラダのドレッシングもgood! チーズもgood! 枝豆もgood! そして、お酒を飲む最中は、お水も同量飲むのがgood! アルコールによる脱水を緩和し、血中アルコール濃度の急激な上昇を防ぐなど様々な効果が期待できます。

みなさん、継続できる適度な運動習慣を身につけて、健康で長生きできるお酒の飲み方を行いましょう！



練成講座終了後の懇親会も、たくさんの方にご参加していただきました。ご参加、ご協力していただいた皆様に感謝申し上げます。

次回も皆様のご参加をお待ちしております!!

